
本日の進行（12：30） 
京都紫野 RC より表敬訪問 

（於：湘南 OVA） 
―次回のお知らせ― 

2 月 12 日（木）（12：30） 
「バンクーバー朝日」 
テッド・Ｙ・フルモト様 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

12/13 農機具の寄贈

のため、福島行に同行

した岡本会員が紹介。 

青山美治さん（横浜中 RC） 

村田さんに誘われて 2 回目 

のメークアップです。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

本日は、国際奉仕フォーラムです。ビジ

ターに横浜中 RC の青山さん、小島ガバナ

ー補佐をお迎えしました。後程ご挨拶をし

て頂きます。 

１/25 は中高生ディベート大会に出席し

協賛団体の会長として、入賞者にメダルを

かける役目をはたしてまいりました。学生たちはしっかり下調

べをして素晴しい発言をしており、主催者関係の方からは、今

後とも末永く援助をして頂きたいと感謝の言葉を頂きました。

協賛はすでに 10 年程になりますが、町づくり、人づくりに長年

の継続が感謝されていることを改めて痛感しました。 

地区補助金による南相馬の被災者支援プロジェクトとして農

作業具一式を寄付したことが、福島の新聞に載りました。岡本

会員にその報告をしていただきます。 
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例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「湘南 OVA」(3月迄) 

横須賀市湘南国際村 1-2 

TEL：046-857-3001 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

RID 2780 のテーマ Light Up Myself「自分自身に輝きを」 

─ 2559 回 例会記録     2015 年 1 月 29 日 ─ 

藤 吉 会 長 の 時 間 大野幹事 報告 ・2 月ロータリーレート1 ドル 118 円 

・ガバナー月信№7 ・熊平製作所「抜粋のつづり」 

・国際ロータリー人頭分担金請求書 

・I.M.のパンフレット 出欠席のアンケートに記入を。 

・ロータリーディに伴う奉仕活動のお願い 

・次週は京都紫野 RC から 7 名が表敬訪問されるので 

多数の出席をお願いしたい。 

【ビジター】小島晧史ガバナー補佐  青山美治様（横浜中 RC) 

【出席報告】会員数 49名(出席免除 6名)   出席数 28名：出席率 60.87% 前回修正出席率 63.04％ 

「福島民報」が掲載 ぼちぼちいこカーと逗子クラブの活動 

第 2 グループ Intercity Meeting 開催 

2 月 21 日（土） 於：ロフォス湘南 13:30～ 

ホストクラブ：葉山ロータリークラブ 

より魅力的なグループ内ロータリアン交流の場に 

「Glocal プロジェクト」：Think globally,actlocally 

グローバルな視線で地域の素晴らしさを発信しよう！ 

プロジェクト：他クラブ会員が紹介する地域の魅力と要望 

アトラクション：タヒチアンダンス Poe Tiare 

まず新年のご挨拶を申し上げます。 

2/21 第 2 グループの I.M.は葉山 RC ホ

ストで、Glocal プロジェクトを企画し

ています。多数の出席をお願いします。

2/22 にはロータリーディとして地区

全クラブが何らかの奉仕活動をしよう

とのメッセージが発信されています。

各クラブで企画実行をお願いします。 

小島ガバナー補佐 



 

 

安藤委員長「政治的・経済的・思想的・宗教的に

世界各国間には大小様々な緊張が絶えませんが、

恒久的な世界平和は誰しもが願うことであります。

世界情勢に常に敏感であることに努めるとともに、

『ロータリアンとして何をすべきなのか』、『何が

できるのか』を、フォーラムを通じて会員の皆様

で討議し世界平和と人間理解・親善の推進に積極 

的に関わっていきたい」 

３テーブルに分かれディスカッションを行った。 

① 国際奉仕と親善（財団・米山奨学金への理解）及び国際交流のプログ 

ラムに積極的に参加、支援すると共にそれらの活動に理解を深める。 

・米山奨学金は、海外と日本の交流を深めるためにとても有効である。 

・財団の寄付も税金控除があるため大いに利用したい。 

・ＲＩ本部が行っている事と各クラブが行っている事とのギャップがある。 

② 姉妹クラブである京都紫野ロータリークラブとの交流をより深める。 

・交流は良好であり問題なし。今後も継続して交流を深めていきたい。 

③ 新たに海外の友好クラブの獲得を目指す。 

・ここ数年、同じ話題の繰り返しで進展していない。海外

クラブには縁がなく知り合いがいないので、まずは海外

クラブをリストアップし積極的にメーキャップを行い、

気の合うメンバーがいるクラブを探してみては。 

・海外友好クラブは、羽田からの便があり交通の便が良く 

時差がない近隣の国が良い。 

・食べ物が美味しく、言葉の問題が生じない国が良い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青山美治様(横浜中)…村田様に誘われて伺いました。2回目で

す。１回目は 50周年の時でした。 

小島皓史ガバナー補佐…本年もよろしくお願いします。併せて

I.M.へのご出席もよろしくお願いします。 

安藤君…今夜は国際奉仕フォーラムで、担当です。よろしくお

願い致します。 

藤吉君、三宅君、大野君、矢部(光)君、山本(由)君…安藤委員

長、国際奉仕フォーラムよろしくお願いします。 

矢部(房)君…国際奉仕フォーラム安藤委員長有難うございます。 

岡本君…久し振りの海狼フォーラムです。宜しくお願いします。 

山科君…遅ればせながら本年もよろしくお願いします。 

山本(三)さん…毛利会員より「昨年末より風邪をこじらせてお

りますが、来週より参加します」とのことです。お元気

でした。 

長野君…先日、服部さん、大野さんと大船散策をしてきました。 

宝子山君…風が冷たい一日です。 

鈴木(久)君…細い身体、寒さが身に沁みる毎日です。 

村田君…明日は雪だと？！ 

福嶋君…雪の予想当るかな。 

森澤君…明日の雪は大丈夫でしょうか？ 

山口君…雪になりそう。交通に気を付けましょう。 

草柳君…雪の予報、交通、身体気を付けましょう。 

徳永君…明日は雪のようです。皆様お風邪を引かないように。 

桐田君…今夜は雪になりそう（夜間工事です）。 

寺嶋君…雪が積もりませんよう願っています。 

村松君…寒い。明日は雪予報、出かけたくない！ 

桐ケ谷君…雪予報、気を付けましょう。 

篤 君…冬なら雪も少しあった方が良いか？ 

松井君…後藤健二さん無事に救出されますように！ 

 

 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥３７．０００   累計 ￥１.１６６．０００ 

 

担当：長野 賢太郎 

討論終了後、篤会員の「乾杯！」

で、和気藹々の懇親会へ 


